

## Rückmeldung

An das  
Moselländische Blasorchester Longuich  
Heinrich Masselter  
Fastrauer Weg 1a  
54340 Longuich

---

Ja, ich interessiere mich für eine  
Ausbildung an einem Instrument  
und möchte gerne einen Rückruf  
unter der Telefon-Nr:

---

ein Gespräch bei:

---

bevorzugte Uhrzeit: \_\_\_\_\_

bevorzugter Tag: \_\_\_\_\_

Mein Name und meine Adresse lauten:

---

---

---

MOSELLÄNDISCHES BLASORCHESTER  
Longuich e.V.



## Kontakt

**Heinrich Masselter**, Vorsitzender  
Fastrauer Weg 1a  
54340 Longuich  
Telefon: 06502- 1375  
E-Mail: [heinrich.masselter@mb-longuich.de](mailto:heinrich.masselter@mb-longuich.de)

---

**Markus Benk**, Dirigent  
Hinter Eimes 2  
54340 Longuich  
Telefon: 06502-935585  
E-Mail: [madefixbraun@gmx.de](mailto:madefixbraun@gmx.de)

---

Schauen oder hören Sie uns doch mal  
zu und besuchen uns einfach ohne  
besondere  
Terminvereinbarung in unserem

Proberaum

**Laurentiusstr. 1 Longuich**

wöchentliche Proben jeweils  
Mittwoch von 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr

"Ich hätte früher so gerne  
ein Instrument gelernt?"

Lassen Sie nicht zu, dass Ihre  
Kinder diesen Vorwurf sich  
selbst oder einmal Ihnen  
machen.

Musizieren macht Spaß und  
ist Schule zugleich. Inves-  
tieren Sie deshalb in die  
richtige Richtung:



In eine sinnvolle  
Freizeitschule Ihrer  
Kinder!

## Musikverein und Schule

Gemeinsam mit der Grundschule Longuich zeigt das MBO den Kindern der 3. und 4. Klassen das Erlernen eines Instrumentes.

Die Vielfalt dieser sinnvollen Freizeitschule wird künftig einmal im Jahr durch eine Instrumentenvorstellung in der Grundschule demonstriert.

Eine Instrumentalausbildung wird zum Grundstein für die musikalische Entwicklung des Kindes auch im Hinblick auf weiterführende Schulen. Hier ist jedes Kind gefragt, was ein Instrument spielen kann und Interesse hat, in Musik-AG's oder Schul-Bigbands mitzuwirken. Das MBO ist ein Verein, bei dem die Jugendarbeit ganz oben steht.

## Die Instrumentenwahl

Für welches Instrument entscheide ich mich? Diese Frage kann in einem persönlichen Gespräch und mit den Eltern erläutert werden, denn viele Faktoren wie Kosten und Körperbau sind zu berücksichtigen.

Bei der Instrumentenbeschaffung empfiehlt sich die Neuanschaffung über den Verein, wenn kein eigenes Instrument vorhanden ist.

Der Verein steht in ständigem Kontakt zu Musikgeschäften und bekommt sehr gute Rabatte, die er "1 zu 1" an seine Schüler weitergibt.

Das Risiko ist minimal, denn eine Kaufpreistrückerstattung ist auch nach Monaten noch möglich. Es wird lediglich eine Nutzungsgebühr auf prozentualer Basis einbehalten.

Ebenso ist eine Vorfinanzierung über den Verein mit Teilzahlungen ohne Aufschlag möglich.

## Die Ausbildung

Die Ausbildung erfolgt grundsätzlich durch unseren Dirigenten Markus Benk oder erfahrenen Ausbildern des Vereins

Je nach Instrumentenwahl kann der Verein auch an private Ausbilder vermitteln oder die Ausbildung in Eigenregie durchführen.

Kosten der Ausbildung: Elementar- und Instrumentalausbildung können im persönlichen Gespräch je nach Ausbildungsart bekannt gegeben werden.

Hiernach richtet sich auch der Ausbildungspreis pro Stunde. Die Schulferien sind beitragspflichtig.